
电网基建部工作总结报告 基建部个人工
作总结(通用5篇)

在当下社会，接触并使用报告的人越来越多，不同的报告内
容同样也是不同的。掌握报告的写作技巧和方法对于个人和
组织来说都是至关重要的。下面我给大家整理了一些优秀的
报告范文，希望能够帮助到大家，我们一起来看一看吧。

电网基建部工作总结报告 基建部个人工作总结篇一

全年日常财务工作总结：

今年的财务工作十分繁重，本人从会计凭证的审核和填制，
到材料购入和领用的划价，每月工程进度付款，各类会计报
表的填制，以及与施工单位，供货商的往来账核对等工作，
都能按时完成任务。

此外进行了大量的工程、材料、设备等招标项目履约保证金，
押金，资料费的收取，查退工作。对所有完工项目的成本统
计，往来核对工作，与库管核对库存材料账，做到发现问题
及时处理，保证在大量材料进出环节没有差错。对各类建设
合同，协议，工程预算表等资料，进行认真审核，编号存档，
对各类会计账簿按规定进行了妥善的保管。

在工程结算工作中，年中在保证完成日常工作的基础上，分
别对新老校区高层a、高层b、高层c、高层d、体操房、教师教育
中心及修缮队室外等多项工程的进度数，应收甲方料款、应
付工程款情况进行了反复核对，根据每项工程审计决 算书及
工程合同，及时联系工队、供货商，反复核对各项往来无误
后做好对票据的清结，质保金与完工手续的办理等工作，圆
满的完成了结算任务。

本年还完成了处领导和校内有关部门交办的专项帐务查对工



作三十余次，参加投标工作30余次，近期配合完成20xx年国
拨资金申报工作等。

20xx年本人将继续努力，进一步做好本职工作。

电网基建部工作总结报告 基建部个人工作总结篇二

我公司安宁生产基地基建工程总共有四个单项工程，即生产
厂房，办公宿舍楼，库房及室外工程。基建工程自20xx年4
月10日正式开工，计划于20xx年11月30日竣工，但由于施工
单位的施工力量不足，施工组织不得力及其财务状况等原因，
未能按期完成施工任务。现将基建工程前段工作予以总结。

1、办公宿舍楼：截至20xx年底，已完成工作量约占全部工作
量的90%，目前还有室外涂料，室内装饰，部分地面瓷砖，电
气，油漆，大门及零星安装尚未完成。

2、库房：已完成总工作量的95%，目前还有室内外涂料，灯
具，栏杆及变配电室没有完成。

3、厂房：截至20xx年12月底，已完成工作量约占总工作量
的70%，还有屋面分项，装饰分项，安装分项，楼地面分项，
门窗分项没有完成。

4、室外工程：计划20xx年4月18日竣工，目前只进行了部分
管沟，化粪池，检查井的土方开挖。

5、工程整体进度：除厂房钢结构在继续施工外，其余工程已
全部停工。

6、基建工程未能按期完成的主要原因有：

(1)施工单位原因：施工单位施工组织不得当，管理经验不足，
劳动力组织不能满足工程需求，财务状况不佳等。



(2)设计原因：施工图到位不及时，图纸零乱，变更补充不及
时。

(3)建设单位原因：办公楼方案的中间调整，前期的施工用电
负荷不足，施工合同滞后以及发包方法。

(4)外部原因：因建设手续不全，使一些中间验收不能如期进
行。

(5)现场管理原因：没能有效防止拖延工期的现象，对施工单
位没有采取必要的处罚措施。

7、后期进度安排：

基建工程总工期安排在20xx年4月18日，各分项工程根据剩余
工作量，对工期进行适当调整，控制在总工期内完成，对此
已向施工单位做了详细安排，要求其在冬休期间详细部署，
及早组织人员，材料，机具，春节后尽早开工，确保总工期。

工程质量是工程建设环节各阶段所有工作质量材料质量的综
合，包括设计，施工，管理，材料，投资等。工程开工后，
质量控制的主要对象是施工质量与材料质量。在工程施工中，
与监理人员密切配合，分工协作，对工序质量进行全天候跟
踪监督，适时制定了《基建工程管理办法》，对施工中的难
点及重点部位，根据施工单位的技术水平和施工管理水平，
提前制定措施，向施工人员提供技术帮助。针对厂房主体施
工，提出了《厂房工程施工要点》，用以指导其正确施工。

1、关于工程投资(在此也可称为造价)：从理论上讲，可行性
研究阶段，对投资的影响程度占75-95%;施工图设计阶段对投
资的影响程度占10-35%;施工阶段对投资的影响程度仅
占5-10%。工程一但分项，设计阶段就成为影响投资的最大因
素，设计质量直接关系到投资，设计质量也是工程质量的一
个组成部分。在今后的项目中，需要对设计阶段的重要性予



以重视。

2、关于招投标：工程发包环节对工程管理，工程质量具有相
当重要的影响作用，在工程招投标中，对施工单位的业绩考
察，主要是了解施工单位的技术水平，管理水平，质量保证
体系，装备情况，企业财务状况等，使新选用的施工队伍能
达到工程建设的要求，这样有利于工程的顺利完成和工程目
标的实现。我公司在今后选择分包商时，尤其要对其业绩予
以注重。

电网基建部工作总结报告 基建部个人工作总结篇三

班组是企业中基本作业单位，是企业内部最基层的劳动和管
理组织，班组在现在企业中也多按照“最小行政单元”来进
行划分。在一般企业里，班组长不算“干部”，但实际上，
班组长基本具备了“干部”的管理职能。以下是整理的相关
资料，希望帮助到您。

6月份，由公司安全委员会组织，开展以“安全发展、预防为
主”为主题的“安全生产宣传月”活动。这次活动透过多种
多样的形式来进行，召开安全生产月活动动员大会，布置安
全生产月活动方案。挂安全宣传月巨型横幅4幅，厂区内粘贴
安全生产宣传标语20幅。设立安全生产知识展区一个，粘贴
安全知识宣传挂图18幅。开展了安全生产知识教育培训，利
用三天时间在食堂大餐厅播放教育影片“新工人入厂安全教
育影片”、“习惯性违章行为篇”、“机械事故案例影片”
音像教材，参加学习人数达100%。

6月25日由公司安全委员会组织开展了一次“安全知识竞赛”
活动，此次知识竞赛充分围绕公司生产安全特点，和安全生
产常识为基础，在全公司开展，共发出竞赛试卷337份，收
回337份，透过评比产生了一等奖二名，二等奖三名、三等奖
六名。



透过以上安全生产宣传、培训、安全知识竞赛等，使我公司
全体干部、职工的安全知识与安全技能得到了进一步的提高，
加强了在生产过程中安全防范意识。

今年上半年，公司根据《安全生产法》、《特种设备安全监
察条例》等各项法律法规要求。结合公司实际状况，以新生
产线的各项安全为工作重点。对新招员工、老线转岗员工做
了三级安全教育培训。特种设备操作工都已全部经过培训，
并起得了特种作业证。对公司内新投入使用的特种设备（铲
车、行车、压力容器、压力表、安全阀等安全附件）按要求
进行了质量检测全部合格，复合使用要求。建立了各项安全
管理台账。对各种机械设备、危险作业点、操作*台，设立了
安全警示牌，安装了安全防护罩及安全防护栏。

完善了新投入使用的新办公楼、食堂、宿舍楼及厂区内消防
设施，合理、正确地配置了消防器材（室外消火栓、室内消
火栓、灭火器）等。

为防厂内交通安全，在厂一号门、二号门各设置了车辆限速
牌2块，限速5公里，对厂内道路上离路面小于5米的空架输送
皮带桥、电线桥架全部设置了限高牌，组织全厂职工参加交
通安全学习一次。

公司以“安全第一、预防为主、综合治理”的管理方针为指
导，制定了完善的安全生产检查制度，安全生产检查制度分
为日常检查、每月检查、季节性检查、不定时检查等，重点
对作业场所现场进行检查，对违章操作、违章指挥、违反劳
动纪律及一切违反安全操作规程行为为重点检查资料。

上半年，以xxxx安全生产监督管理局《关于开展安全生产大
检查行动》的通知要求为指导，结合我公司“安全生产月活
动”的安全大检查，组织开展了安全大检查一次，共查处安
全生产隐患32处，由公司安全科下达了整改通知书，已经全
部按要求进行了隐患整改。



每月4次安全生产现场管理检查，由公司安委会组织，共计开
展安全检查20次，所检查出的隐患由现场管理检查组织小组
当场对所属部门（车间）下发整改指令，并在第二天的安全
生产现场检查状况通报上通报公司领导和部门（车间）。上
半年共计检查出的隐患70项，由安全科根据所找出隐患进行
复查。已全部整改完成。

消防安全专项检查，由委员会、安全科组织开展2次，对全厂
的消防设施、器材进行了全面检查，确保了消防设施的有效
性，并对查找出来的包装工宿舍、车库、仓库的灭火器配置
不够，部份消防安全通道堵塞等问题，全面进行了整改现已
全部整改完成。

电网基建部工作总结报告 基建部个人工作总结篇四

节暨中国世博十大名茶授牌典礼在我校举行，并有大型文艺
演出。在此期间1.基建办全体同志全力配合市庆典筹备小组
进行会场布置、舞台搭建，为了不破坏塑胶跑道和人工草坪，
我们提出了保护场地的具体措施和办法，在施工过程中严格
管理。使二次万人大型庆典活动举办后塑胶跑道和人工草坪
基本没有受到破坏。2.为了提升校园形象，美化校园周边环
境，加班加点完成了2100平方米的绿化任务。3.为了保证庆
典会场交通畅通我们完成了1号桥、2号桥循环道路900平方米
的建设任务。为了满足大型庆典活动万人疏散的要求，完成
了940平方米的紧急疏散通道建设任务。庆典活动结束后组织
人员清理了会场垃圾。

领导小组办公室六治工办明电[20xx]1号文件《关于做好排查
阶段五项重点工作的通知》精神，积极准备各项工程资料，
接受了市工作小组办公室对我校工程建设领域各项工作的全
面检查，和市校舍安全办公室对我校工程的安全检查。

工人员和资金，工程进展缓慢，我们将进一步努力争取使综
合办公楼早日交付使用。



华田审计事务所签定了基础工程、3号学生公寓的委托审计合
同。委托华裕审计事务所对校园绿化工程进行审计。

六、按消防检查要求，对图书馆消防控制室按规范要求进行
防火分隔，对教学楼楼梯通道窗进行了封堵。为下一步消防
验收顺利通过奠定了基础。

电网基建部工作总结报告 基建部个人工作总结篇五

20年，在学校党委和行政的领导下，在各职能部门和教学院
系部的配合与支持下，基建处全体人员以中国特色社会主义
理论和党的、十八届四精神为指导，以贯彻落实党的群众路
线教育实践活动为契机，全体党员干部团结协作，紧紧围绕
学校中心工作，解放思想，务实创新，凝心聚力，克服困难，
以质量为核心，有重点、有步骤地推进我校基建工作，坚持
统筹兼顾，圆满完成了年初确定的各项工作任务。

基建处党的群众路线教育实践活动，严格按照学校党委的统
一部署，高度重视，用心组织发动，周密安排部署，表现出
了组织有序、调研深入、评议公正客观、整改措施具体等特
点;把开展民主评议活动与推动当前工作结合起来，促进东校
区建设有序推进;把整改措施与解决师生员工关心的问题结合
起来，多为师生员工办好事、办实事，收到了较为显著的成
效。

1、思想意识得到了进一步的净化。党员干部透过理论学习，
对照党的群众路线教育活动的要求，认真剖析自身在“四
风”方面的问题，进一步增强了党性意识和党性修养，提高
了领导水平。透过边查边改、建章立制，对师生员工反映的
问题，透过完善各项制度和制定工作计划，落实措施，用心
进行整改。同时全体党员干部受到马克思主义群众观点的深
刻教育，贯彻党的群众路线的自觉性和坚定性明显增强。透
过活动，广大党员干部精神上补了“钙”，明确了务必全心
全意为人民服务的宗旨;进一步增进了同群众的感情、拉近了



同群众的距离;进一步掌握了贯彻群众路线的工作方法，看到
了在联系服务群众中的差距，增强了做好群众工作的本领。
广大党员干部表示，自己找回了群众观点，站正了群众立场，
强化了宗旨意识。

2、工作作风有了进一步的改善。我们把教育实践活动与改善
工作作风紧密结合起来，针对部分干部职工人浮于事、效率
低下、懒散推诿、自律不强等问题，我们采取一边整改，一
边看实效的方法，取到了明显的效果。目前大家主动学习的
意识明显增强，工作作风明显改善，工作效率明显提高，个
性是领导班子成员精神振奋，带动了东校区建设工作作风的
转变，精神面貌焕然一新，为今后各项工作的顺利开展打下
了坚实的基础。

3、以转作风改作风为重点的制度体系更加完善，制度执行力
和约束力得到增强。这次活动坚持破立并举，注重建章立制。
根据中央八项规定精神，在联系服务群众、规范权力运行等
方面制定和修订了一批工作制度和管理制度，扎紧了制度笼
子，强化了对不良作风的刚性约束，按规矩办事、按规矩用
权意识显著增强。透过认真清理工作，按照建立、修订、补
充、完善的原则，遵照有关要求，结合基建处的工作实际，
拟制定规章制度15个，完善规章制度3个，废止规章制度11个，
修订完善制度15项。

4、影响群众切身利益的症结难点得到突破。这次活动用心回
应群众关切，着力打通联系服务群众的“最后一公里”。在
整改环节，东校区建设工程指挥部针对征集到的意见和推荐，
在“边整边改、立行立改”的基础上，召开专题会议，结合
东校区建设工作实际，研究部署整改工作。透过各种渠道征
集到群众意见50多条，自查问题30多条，分别建立整改台账，
做到立行立改。明确整改时限，职责到人。全体党员干部本
着对学校高度负责的态度，认真反思在工作中存在的问题，
端正态度，展开学习讨论。班子成员做深刻地批评与自我批
评，对照检查，自我剖析。



对于群众提出的意见，事关学校发展的、合理的，抓住主要
矛盾和关键环节，逐条梳理，不折不扣地进行整改。其中立
行立改事项7项，近中期整改事项3项，远期整改事项12项，
并把问题逐条归纳，规定整改时限，分解落实到领导班子成
员个人和各部门负责人，切实做到了职责人、整改时限、整
改措施“三落实”。

20年，基建处领导班子和全体职工牢固树立全局观念和大局
意识，应对工作中意料不到的困难，沉着应对、干事创业。
一年来，努力完成图书馆、大学生活动中心、新建学生公寓
等工程任务，及时开展各类修缮作业，用心稳步地推进各项
新建建设项目，强化基建管理，基本完成了各项任务目标。

1、图书馆工程今年完成了二次精装修、吊顶工程，正逐步进
行验收。中央空调系统、消防工程、电梯、灯具等设备的联
机调试接近尾声。目前正配合学校图书馆等部门进行交付使
用前的各项准备工作。

2、大学生活动中心工程已主体封顶，二次结构及砌体施工作
业完成。

4、中心湖景观工程及图书馆周边景观工程基本完工，中心湖
蓄水完成，周边绿化工作正与后勤等部门结合，进行绿化方
案设计的优化，力争今冬明春完成图书馆周边及中心湖环境
的绿化美化等工作。

5、完成了专家公寓及学校公共建筑的修缮工作，利用暑期开
展对学校已使用的公建项目包括教学楼、实验楼、学生公寓、
办公楼等教学生活设施以及专家公寓公共区域存在的问题进
行了全面排查，及时组织施工单位进行维修。

6、配合相关部门进行老校区热力管网改造的前期招标工作，
热交换站已于今冬供暖前如期交付使用。



7、东校区专家公寓成本核算已公示，正在收集意见反馈。

8、东校区幼儿园建筑面积约2500平方米，规模270名幼儿，
标准7个教学班，正在进行施工图设计，各项工作按既定目标
有序向前推进。

9、用心配合审计工作，认真梳理工作中存在的问题。


